



Landkreis Kronach, Rad-Orte-Katalog

Rad-Ort Nummer 17-025

Stand: 2018-07-24

Ort Kronach-Mitte, Adolph-Kolping-Strasse, Nähe Bahnhof
N 50°14'24", O 11°19'17"

Situation

Die Strasse ist ab Ende des schmalen Gehsteigs als Fuss-/Radweg ausgeschildert, die Kfz-Zufahrt ist erlaubt.

Bewertung

Eine Regelung, die auch an anderen Anliegerstrassen und Sackgassen sinnvoll wäre. Bis zum Schild scheinen Kfz Vorrang vor Fußgängern und Radlern zu haben, obwohl der Gehsteig ungeeignet schmal geraten ist.

Bilder

Luftbild



Foto vom Ort



Lösungsideen

Die ganze Adolph-Kolping-Strasse als verkehrsberuhigte Zone oder Shared Space einrichten. Der schmale Gehweg kann dann eingeebnet werden.

Zuständig

Dieter Krapp, Stadt Kronach, Verkehrsangelegenheiten, Marktplatz 5, 96317 Kronach, Telefon 09261 97-282, eMail dieter.krapp@stadt-kronach.de

Status der Realisierung

Juli 2017

Dieter Krapp wurde diese Rad-Orte-Doku zugestellt.

April 2018

Dieter Krapp wurde um Sachstandsinformation gebeten.

Juli 2018

Dieter Krapp: *Dies ist ein beschränkt öffentlicher Weg, u.a. für Kfz bis zur Einfahrt. Eine Verkehrsberuhigte Zone setzt Aufenthaltsflächen für Fußgänger voraus; das ist hier nicht gegeben. Die schmalen „Gehsteige“ dienen als Anprallschutz für die Mauern, und müssen bleiben.*

Damit gilt dieser Rad-Ort als gelöst. **Herzlichen Dank an Dieter Krapp.**